
2024年 9月 高岡ケーブルネットワーク番組審議会 

 

1. 開催日時 2024 年 9月 24日（火）午前 10時 30分～11時 30分 

2. 場所    高岡ケーブルネットワーク 2階会議室  

3. 出席委員（敬称略） 

狩野 達郎（高岡商工会議所青年部 令和 6年度直前会長） 

川尻 光浩（末広開発株式会社 専務取締役） 

清都 勢憲（戸出地区未来創造異脳種会議 ｢戸出によっといで｣事務局長） 

芹山 奈緒樹（高岡市未来政策部 広報発信課 課長） 

氷見 哲正（高岡市芸術文化団体協議会 会長） 

村上 委千子（高岡市商工会 女性部 部長） 

    ※後藤亜季 委員は欠席 

 

高岡ケーブルネットワーク出席者 

山口 伸一 代表取締役社長  

藤森 康志 専務取締役 

岸  哲也 執行役員制作部長 

鶴瀬 春樹 制作部 制作課 課長（事務局） 

坂本 惇治 制作部 制作課 課長 

 

 議事  

1. 2024年 4月～9月までの番組制作について 

【事前視聴番組】 

・高岡御車山祭 中継 

・富山かがやき物語「手作り看板で動物の魅力を発信」 

・高岡-i 特集「30年ぶり復活 国宝勝興寺”令和”のお泊り会」 

・高岡-i 特集「子育てママに役立つ防災ポーチを作ってみよう」 

・伏木曳山祭 2024映像記録 

 

2. 今後の番組制作について 

・万葉集企画 特別番組「高岡歴史探訪 万葉なう」 

・万葉集全 20巻朗唱の会 

・日本ケーブルテレビ連盟 壮観劇場シリーズ「梵鐘 癒しの響き」 

・主催スポーツ大会の決勝生中継 

・地震・異常気象時 緊急放送のための訓練 

 

 委員からの主な意見  

1. 高岡御車山祭 中継 

・祭り関係者や子どもたちのインタビューが多く、祭りに対する思いが感じられた。 



・囃子方の人たちが入る山車の内部の動画があって良かった。 

・祭りに訪れた理由を知るため、県外観光客のインタビューがあると良い。 

・各町のお囃子をＶＴＲでまとめて紹介してはどうか。 

 

2. 富山かがやき物語「手作り看板で動物の魅力を発信」 

・飼育員の動物への愛や、優しい気持ちが伝わったので良かった。 

・古城公園動物園が無料ということを紹介すれば良かったのではないか。 

・インタビューで話している動物「アナグマ」を映像で見たかった。 

 

3. 高岡-i 特集「30年ぶり復活 国宝勝興寺”令和”のお泊り会」 

・勝興寺が国宝に指定されても、地域住民に愛されていることが分かった。 

・昔懐かしい思い出が蘇った。このような番組が増えたら良い。 

・お泊り会の事前準備も密着して紹介してほしい。 

 

4. 高岡-i 特集「子育てママに役立つ防災ポーチを作ってみよう」 

・お年寄りのための防災ポーチについても今後紹介すると良い。 

・同様の講座を開きたい方のために講師を務めた県助産師会の窓口を紹介したらよかった。 

・備品用意の参考にするため、防災ポーチ内容物の映像をもっと長く表示してほしい。 

 

5. 伏木曳山祭 2024映像記録 

・元日の震災直後から、５月の祭りまでが記録されている。大きな震災の中でも、困難を乗

り越え、祭り開催をやり遂げた様子が観られて勇気をもらえた。 

・曳山の奉曳、かっちゃ以外にも、神輿渡御や母衣武者行列など神事の部分もしっかりと紹

介されていて良かった。 

・若い人たちの祭りに対する思いが分かる構成で良かった。 

 

6. 万葉集企画 特別番組「高岡歴史探訪 万葉なう」 

・万葉歴史館の研究員が出演・監修しているので面白いと思う。 

・今後は、現代版の万葉集を一般の人から募集してはどうか。 

 

7.その他 

・高岡市ゆかりの元オリンピック選手ともっと関係性を持ち、専門的な考え方や気持ちを聞

いてみてはどうか。 

・河川カメラなどをもっと活用し、災害が迫っていることを市民に知らせるようにほし

い。 

（了） 


